

MENSAJE DE LA ASAMBLEA

Unidos en la tarea común de todos los cristianos de manifestar el amor incondicional de Dios por todas las personas, la Alianza ACT – Acción de las Iglesias Juntas - trabaja por una comunidad mundial donde toda la creación de Dios viva con dignidad, justicia, paz y pleno respeto por los derechos humanos y el medio ambiente. Como coalición ecuménica mundial de iglesias y organizaciones religiosas con más de 150 miembros en más de 127 países, nos reunimos en Yogyakarta, Indonesia, para nuestra 4ª Asamblea General en 2024 con gran agradecimiento a nuestros anfitriones YAKKUM. Este momento representa más que una reunión; es una poderosa afirmación de la Estrategia Global de ACT “Esperanza en Acción” y un reflejo de nuestra determinación colectiva de permanecer “juntos por la justicia” en un momento en el que el mundo enfrenta numerosas crisis. En un contexto de creciente polarización y auge de los fundamentalismos políticos y religiosos, la cooperación internacional sigue siendo esencial para abordar los desafíos actuales y futuros. Los líderes mundiales respaldaron el Pacto para el Futuro en las Naciones Unidas en septiembre de 2024 con el objetivo de trazar un rumbo hacia un futuro mejor.

Como actores motivados por la fe y profundamente arraigados en nuestros valores religiosos y principios universales de derechos humanos, estamos llamados, ahora más que nunca, a ser faros de esperanza y firmes defensores de la dignidad, la justicia, la paz y el pleno respeto de los derechos humanos y el medio ambiente. En este espíritu, reflexionamos profundamente y comprometimos a nuestra red a proteger y ampliar el espacio cívico y abordar las crecientes amenazas a la dignidad y los derechos humanos como resultado de los conflictos y las crisis prolongados. Juntos trabajamos para promover la justicia y la igualdad de género, abogamos por la justicia social, económica y climática y luchamos por un mundo justo, inclusivo, sostenible y pacífico, y hacemos un llamamiento a los garantes de deberes para que rindan cuentas ante los titulares de derechos. Invitamos a otros a colaborar con nosotros.

Nos comprometemos a interrogar los impactos y la presencia actuales del racismo y el colonialismo en las estructuras y prácticas de la Alianza y a comenzar a descolonizar sistemáticamente nuestra Alianza y el trabajo de nuestros miembros.

Esta Asamblea General y las declaraciones que la acompañan constituyen un testimonio profético de nuestra determinación colectiva y nuestra inquebrantable dedicación a esta misión.

La asamblea se ha declarado de acuerdo con las opiniones expresadas en esta declaración.

Una mayoría de la asamblea se ha declarado de acuerdo con las opiniones expresadas en esta declaración. Aunque muchos miembros de ACT están de acuerdo con la declaración pública, hay miembros que han expresado perspectivas diferentes sobre el contenido o el tono. Su decisión refleja la diversidad de puntos de vista dentro de nuestra alianza, y respetamos su elección de abstenerse o votar en contra. Como siempre, valoramos el diálogo colectivo y fomentamos la continuación de las discusiones sobre el tema en cuestión, reconociendo la fortaleza de nuestra unidad en la diversidad.